

13er-Kameraden mit neuer Führung

Bei der 21. Generalversammlung der ca. 2000 Mitglieder zählenden 13er-Kameradschaft wurde ein neues Führungsteam gewählt.

Präsident Obst Gerold Falch konnte zahlreiche Mitglieder begrüßen, darunter den Landesleiter des Weißen Ringes Al Franz GRÜNBART, den Sprecher Rieder Soldaten- und Traditionsvereine Kons. Thaddäus BERNEDER und nach einem Termin in WIEN auch den Abg.z.NR HptmdRes Elmar PODGORSCHEK. Erfreulich war auch die Teilnahme einer Abordnung der Reservistenkameradschaft SIMBACH.

Nach den Berichten des Präsidenten, der Vizepräsidenten und des Kassiers erfolgte unter dem Vorsitz des Bataillonskommandanten die Entlastung des Vorstandes.

Vor der Neuwahl dankte BKdt Obstlt Ing. Martin BOGENREITER der 13er-Kameradschaft für die umfassende Unterstützung der Garnison.

Die Neuwahl ergab:

Präsident Obst Gerold Falch, Vizepräsidenten Obst i.R. Prei, Vzlt a.D. Exckelsberger, Mjr Sanz. Schriftführer Vzlt Held, Ostv Rinnenbacher, Kassier Brandner, Andexlinger OStWm Knotz, Beiräte Bgdr i.R. Erler, HptmdREs Podgorschek, Hptm Grünwald, Vzlt Mayer (13er-Musikkorps), Zweimüller (AMO), OG dR Serafin (Partnerverein), Auslandsangelegenheiten Olt Arrer, Lt Riemer.

Der alte und neue Präsident dankte für das Vertrauen und kündigte an mit einer Umfrage die Mitglieder mehr in die Programmgestaltung einbinden zu wollen.

Es wurden dann einige Ehrungen beschlossen und als Überraschung erhielten der BKdt und der Präsident ein Porträt, gemalt von Kam. Vzlt i.R. Josef Rathner. Mit einem gemütlichen Beisammensein, in dem auch noch der LRP-Film vom Garnisonsball 2012 vorgeführt wurde, bildete den Ausklang.

{flodjishare}